

Inhalt

- 6 Vorwort – Martin Zopfi-Glarner, Geschäftsführer tb glarus
- 9 Die Anfänge der Gasbeleuchtung im Kanton Glarus
- 16 Kosten für den Bau der Gasfabrik Glarus
- 17 1863–1901 – Die Ara der Aktiengesellschaft für Gasbeleuchtung
- 22 Auch in Ennenda und Riedern wird's heller
- 24 Im Besitz der Gemeinde Glarus
- 30 Die Gasversorgung des Kantons – das Gaswerk in Näfels
- 33 Kriegs- und Krisenjahre
- 41 Die Übernahme des Gaswerkes Näfels durch das Gaswerk Glarus 1933
- 45 Schon wieder Krieg!
- 48 Mangel an Brennstoffen – Gasrationierung
- 50 Anpassungen in der Gasproduktion – Benzolherstellung
- 51 Die 1950er-Jahre – bauliche Erweiterungen
- 53 Elektrizität – Konkurrenz oder Ergänzung?
- 57 Von der Steinkohle zum Leichtbenzin
- 61 Unruhige 1970er-Jahre
- 64 Erdgas?
- 65 Studien sollen Lösungen aufzeigen
- 71 Erdgasversorgung mit dem Kanton als Aktionär
- 75 Zwischenlösung Inselwerk
- 78 1994 – Zusammenlegung der beiden Werkbetriebe
- 80 Und das Erdgas kommt doch!
- 83 Erdgas auch auf der Strasse
- 85 Die Erdgasversorgung im Kanton Glarus im Aufschwung
- 89 Das Jugendhaus «Gaswärch»
- 90 Fazit und Ausblick

Anhang

- 92 Daten und Namen
- 98 Bibliografie
- 99 Abkürzungen